



PASIÓN POR EDUCAR

MATERIA:

introduccion al analisis prospectivo y las actitudes

DOCENTE:

Jezabel ivonne silvestre montejo

ACTIVIDAD:

Cuadro sinoptico: introduccion, actitudes

PRESENTA:

Oralia Gómez Ordoñez

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

Cuatrimestre

5"B"

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 13 DE marzo DEL 2021

Introducción: El marco de la prospectiva, libertad poder y decisión.

Posibilidad de seleccionar con la libertad, comprendemos que es al mismo tiempo el dominio de la potencialidad entendida como base del poder.

Concepto { La postura es diametralmente opuesta, y está probada científicamente. } Es un capítulo de la responsabilidad social de todos y cada uno de nosotros para y para quienes nos seguirán. } Es una disciplina que ha conseguido convertirse en la herramienta clave de esa construcción del futuro.

Definición { HUGUES de JOUVENEL afirma que la prospectiva se apoya de tres postulados: libertad, poder, decisión. } EDUARDO RIVERA PORTO comenta sobre el postulado que la libertad es la convicción que se tiene de que el futuro no está determinado. Al contrario permanece abierto a una pluralidad de futuros posibles.

Prospectiva { Llamada ciencia del futuro, se enfoca a la importancia de la visión estratégica que se debe servir a toda organización como parte fundamental de visión de futuro organizacional. } Analiza los estudios que se han ejecutado en diversos países, el efecto de la tecnología y las personas en las organizaciones.

Prospectiva como ventaja competitiva sostenible { País sin visión y progreso, una empresa sin prospectiva, es una organización disfuncional y quebrada que no sobreviviría. } Empresa debe planificar su futuro { ALVIN TOFFLER 1992 refiere Mientras la economía y la sociedad del mañana van tomando forma, todos nosotros - individuos, compañías, organizaciones y gobiernos por igual.

Los estudios de prospectiva como estrategia trascendental { Permiten la identificación, anticipación y proyección de tendencias en los campos sociales, económicos y tecnológicos, utilizando métodos interactivos y participativos de debate. } Razones importantes para investigar del futuro { La prospectiva que nos exigen identificar y entender, de manera sistemática.

Sobre la naturaleza y epistemología de la prospectiva { Se encarga de buscar señales que son invisibles para algunas personas, porque no desean verlas y utilizar esas señales para cambiar un futuro incierto por un escenario futuro ya previsto y preparado. } Esta actividad es la que se prepara mediante una visión holística del contexto en donde se desarrolla nuestra actividad disciplinaria que queremos cambiar para encontrar otra realidad.

Los Estudios Del Futuro { Son multidisciplinarios por naturaleza y aunque no constituye en sí una disciplina autónoma. } El pensamiento sobre el futuro será cada vez más relevante y práctico. } Van vught 1987 critico los métodos de pronostico porque hay un falso continuismo no siempre el futuro es la continuidad del pasado.

Actitud: Las actitudes ante el futuro

R. Jefres la actitud es nuestra respuesta emocional y mental a las circunstancias de la vida.

Definiciones

Se define como la manifestación de un estado de ánimo o bien como una tendencia a actuar de un modo determinado.

Es utilizado en el ámbito de la psicología en el que las actitudes no pueden ser consideradas como cuestiones particulares.

Las actitudes son adquiridas y aprendidas a lo largo de la vida. Se conforman de tres componentes conductual, emocional, cognitivo.

Tipos de actitudes

Son influidas por diversas causas, como relaciones, creencias y experiencias que hayan sido vividas a lo largo de la existencia de cada persona.

Actitud egoísta: se caracteriza por interesarse en conseguir satisfacer sus propias necesidades.

Actitud manipuladora: utilizan a los demás para satisfacer sus propias necesidades.

Actitud altruista: beneficio propio sino en el de los demás.

Actitud emocional: suelen interesarse en los sentimientos y estado emocional de las personas.

Características de las actitudes

Son un motor de influencia en relación a las respuestas. Están comprometidas. Están predisuestas. Son el principal motor.

Elementos de la actitud

Cognitivo: actitud completada. Conductual: en todo momento está activo. Afectivo: se compone por los sentimientos expuestos.

Actitudes frente el futuro

Avestruz pasivo: nos sometemos a sufrir los cambios. Bombero activo: combatimos el fuego activamente.

La dimensión temporal del futuro

Tiene como finalidad sugerir un posible fundamento ontico existencial a las relaciones desde La psicología.

Tiempo como objeto de la sociología

Tres términos: 1: relación con la mirada. 2: conceptualización del tiempo. 3: complejidad del fenómeno temporal.

Naturaleza del tiempo

Ha sobre pasado las capacidades de eminentes físicos y filósofos a lo largo de la historia.

Prospectiva empresarial: visión de futuro

Utilizar esta técnica de análisis conocida como prospectiva, por la tendencia natural que existe en el mundo empresarial.

Enfoque adaptivo

Es de gran utilidad para prever las diferentes posibilidades de desarrollo.

Enfoque de influencia

Toma decisiones para poder influir en los mismos ya sea a través de la publicidad.

Enfoque proactivo

Toma decisiones y realizan las inversiones necesarias.